



BOLETÍN DE PRENSA

Chucho y Rafa, los magdalenenses que se graduarán en Medellín gracias a las Becas del Cambio

*Los dos estudiantes, uno nacido en San Sebastián de Buenavista y el otro en Sitionuevo, reciben su título este miércoles 15 de febrero en la Institución Universitaria Digital de Antioquia, una de las mejores universidades del país. Con ellos, es preciso recordar que, Carlos Caicedo, durante su periodo de gobierno, aumentó la cobertura de la educación superior, pasando del 26% en el 2019, al 34% en el 2023.

Después de tanto esfuerzo y dedicación, Jesús Segura y Rafael Molina, dos jóvenes magdalenenses, se gradúan hoy miércoles 15 de febrero, gracias al programa Becas del Cambio liderado por el exgobernador Carlos Caicedo, que benefició a 9 mil 500 jóvenes del Departamento.

La Gobernación del Magdalena, liderada por Rafael Martínez, se complace en anunciar con gran alegría que los estudiantes alcanzan hoy un hito importante en sus vidas: su graduación en la Institución Universitaria Digital de Antioquia, una de las mejores del país.

Ambos jóvenes, con tenacidad y dedicación, han culminado sus estudios superiores en la ciudad de Medellín, demostrando así el potencial y el compromiso que caracterizan a la juventud del Magdalena.

Esta noticia no solo es motivo de orgullo para sus familias y seres queridos, sino que también representa un ejemplo inspirador para toda la comunidad magdalenense. Jesús y Rafael son testimonio de los Resultados del Cambio que estructuró Caicedo durante su tiempo de mandato, periodo en el que priorizó la educación superior como herramienta fundamental para el progreso y el desarrollo del Departamento. Prueba de ello fue el aumento en la cobertura, pasando del 26% en el 2019, al 34% en el 2023.

La graduación de Jesús y Rafael es más que un logro personal; es un símbolo de esperanza y un recordatorio de que, con oportunidades adecuadas y un compromiso inquebrantable, los jóvenes magdalenenses pueden alcanzar grandes metas y contribuir al crecimiento y la transformación de la sociedad.

La Gobernación del Magdalena felicita calurosamente a Jesús, Rafael y demás graduandos por su dedicación y logros. Que su éxito inspire a otros jóvenes a perseguir sus sueños y a trabajar incansablemente por un futuro mejor.

BO-0035. Santa Marta, jueves 15 de febrero de 2024.